

## PRO HUGSTEIN nos statuts

Après 13 années de bons et loyaux services nos statuts ont besoin d'un petit toilettage.

Pour prendre acte de quelques nouvelles règles de fonctionnement, pour préciser nos objets statutaires et pour pouvoir accueillir parmi nos membres associés, l'association des « Amis de Murbach ».

Cela sera fait à l'occasion d'une assemblée générale extraordinaire qui se tiendra à Buhl le 29 mars prochain, préalablement à l'assemblée générale ordinaire.

Tous les membres de Pro Hugstein recevront bien entendu une invitation écrite à leur domicile qui apportera toutes les précisions nécessaires.

En attendant vous pouvez prendre connaissance des éléments nécessaires sur notre site internet : ancienne version des statuts – nouvelle version proposée – notice explicative sur les changements proposés.

N'hésitez pas à nous faire part de vos remarques ou observations éventuelles en nous écrivant à l'adresse suivante : [pro-hugstein@orange.fr](mailto:pro-hugstein@orange.fr).